

Capito leitet Volkswagen Motorsport

Jost Capito (53) übernimmt mit Wirkung zum 1. Mai 2012 die Leitung von Volkswagen Motorsport. Er folgt damit auf Kris Nissen (51), der seinen Nachfolger bei der Einarbeitung unterstützen wird und anschließend in beratender Funktion dem Konzern zur Verfügung steht.

Capito kommt von Ford in den USA zum VW-Konzern und hat über Jahrzehnte Rennsporterfahrung gesammelt, unter anderem in der Formel 1, aber auch als Co-Pilot und Gewinner der Rallye Paris-Dakar in der Lkw-Wertung. Seine Berufslaufbahn startete der Diplom-Ingenieur 1984 als Entwicklungsingenieur für Hochleistungsmotoren bei BMW. Ab 1989 war Capito bei Porsche Leiter der Carrera-Cup-Organisation, später übernahm er die Gesamtverantwortung für alle Porsche-Markenpokale. Von 1996 bis 2001 war er in leitender Funktion bei Sauber Petronas Engineering tätig, ab 1998 Chief Operating Officer im Sauber Red Bull F1-Team. Ende 2001 wechselte Capito zu Ford, wo er zuletzt die weltweite Verantwortung für die Performance-Fahrzeuge und die Motorsportstrategie trug.

Kris Nissen (51) ist seit 2003 Geschäftsführer Volkswagen Motorsport und errang in dieser Zeit für Volkswagen wichtige Motorsport-Erfolge. ([ampnet/nic](#))